



**Dans une publication sur Facebook, André Luther Méka, militant du RDPC, a affirmé que l'âge du président Paul Biya est un atout pour la gouvernance du Cameroun.**

Selon lui, en Afrique, l'âge et l'expérience sont des critères importants pour être un guide respecté. Méka soutient que la sagesse et l'expérience de vie des anciens sont des ressources précieuses pour la jeune génération.

André Luther Méka estime que l'âge du président Biya, en tant que doyen, est bénéfique pour la gouvernance du Cameroun. Il cite la révision des accords de défense avec la France et la diversification des partenariats internationaux comme des preuves de la vision et de l'engagement du président envers le pays.

Il conclut en indiquant que les richesses naturelles du Cameroun sont largement inexploitées et que l'expérience et la sagesse du président Biya sont essentielles pour préserver ces ressources pour les générations futures.

Tappelons que Paul Biya pourrait être candidat pour un huitième mandat d'affilé en 2025, il aura alors 92 ans dont 43 à la tête du pays.